
Herr Oberbürgermeister Unterlehberg beantwortet die Frage von Ratsherrn Jessen, dass der 
vierteljährliche Bericht über den Aufgabenbereich „Bekämpfung der Schwarzarbeit“ durch die 
zwischenzeitlich unterzeichnete öffentlich-rechtliche Vereinbarung mit dem Kreis Ostholstein 
und Plön zukünftig in dieser Form wegfallen wird. 
 
Der Ausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis. 


